

# 24Jam

## Saiful Chaniago: Cara Presiden Soeharto, Berguna Wujudkan Indonesia Emas

Saiful Chaniago - [JAKARTA.24JAM.CO.ID](http://JAKARTA.24JAM.CO.ID)

Jul 24, 2024 - 05:22



*Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI*

Jakarta - Semua presiden Indonesia, tentunya memiliki cara dan gaya kepemimpinan yang berbeda-beda dalam mewujudkan program pembangunan

nasional. Presiden Soeharto, merupakan presiden Indonesia yang memiliki masa kepemimpinan terlama hingga tiga puluh dua tahun. Kurang dan lebihnya kepemimpinan presiden Soeharto, "presiden Soeharto telah mampu menciptakan stabilitas ekonomi nasional dan pertahanan keamanan nasional 'yang sangat baik dalam kepemimpinannya, walaupun memang di akhir kepemimpinannya mengalami ketidakstabilan. Jelas wakil ketua umum DPP KNPI Saiful Chaniago.

Stabilitas ekonomi dan stabilitas pertahanan keamanan nasional saat itu, sangat mempengaruhi kepentingan kehidupan seluruh lapisan masyarakat Indonesia dalam kebaikan berbangsa dan bernegara. Paling tidak saat itu, tidak terdengar maraknya nilai kriminalitas dalam kehidupan masyarakat Indonesia, sehingga kondisi yang demikian itu 'sangat mempengaruhi ketertiban dan kenyamanan dalam kepentingan kehidupan bermasyarakat. Pemerintah Indonesia saat itu, tentunya menjadi sangat fokus dalam menguatkan nilai pembangunan nasional, karena juga didukung oleh ketertiban masyarakat yang optimal, menurut pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Saiful chaniago menilai, bahwa demi menguatkan dan memantapkan ikhtiar Indonesia emas kedepannya, maka cara kepemimpinan presiden Soeharto dianggap sangat berguna. Walaupun tidak harus seutuhnya, caranya presiden Soeharto diterapkan dalam kepemimpinan presiden Indonesia terpilih nantinya. Tentunya saat ini, Indonesia telah berada pada negara demokratis, yakni negara yang senantiasa menghargai aspirasi dan pendapat seluruh masyarakat dalam membangun masa depan Indonesia. Karenanya, nilai demokrasi wajib ditegakkan, akan tetapi ketertiban masyarakat pun wajib diutamakan, harap Wasekjend SOKSI saiful chaniago.

Kami sangat optimis dengan kepemimpinan presiden Indonesia terpilih Prabowo Subianto, dalam memastikan Indonesia sebagai negara berkemajuan. karena presiden Prabowo memiliki segudang pengalaman kepemimpinan dari masa ke masa di Indonesia. Sehingga tentunya, presiden Prabowo Subianto memiliki pengetahuan yang optimal terhadap nilai-nilai demokrasi dan nilai-nilai kebangsaan Indonesia. Maka kami menganggap, caranya presiden Soeharto mampu diterapkan juga oleh presiden Prabowo Subianto dalam kepemimpinan Indonesia kedepannya dengan sebaik-baiknya, demi mewujudkan Indonesia emas. Tutup saiful chaniago waketum DPP KNPI.

(Jakarta, 24 Juli 2024)